

**DES POUPÉES  
POUR LE SERVICE  
PÉDIATRIE DU  
CHD**

**DOUAI.** Une nouvelle fois, le Kiwanis a offert des poupées au service pédiatrique du centre hospitalier de



Douai. Ces poupées, fabriquées spécialement dans un centre d'aide par le travail de Libourne, facilitent la tâche du personnel car les enfants éprouvent parfois des difficultés à exprimer ce qu'ils ressentent. Anne Derome, Sylvie Bruckert, cadres, Anne-Sophie Dadsî, éducatrice spécialisée, ont remercié les Kiwaniens de leur fournir cet outil de travail qui devient aussi un « *doudou* » auquel les enfants sont très attachés.